



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

DE BENEPLACITO Y RECONOCIMIENTO a la labor de Juan Martín del Potro, al obtener al Abierto de Tenis de Estados Unidos.

DANIEL JOSÉ RODRIGUEZ
Diputado Provincial
R.P.V.
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.

Dip. JULIA MAGDALENA GARCIA
Vice-Presidente
Comisión de Turismo y Deportes
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La tal vez remanida frase "men sana in corpore sano" hoy tiene más vigencia que nunca, ya que, esos embajadores sin cartera que, como en este caso, es un deportista que ha llevado su nombre y el de nuestro país a la primera plana de todos los medios del mundo.

De más está decir que me estoy refiriendo al tandilense Juan Martín del Potro, este joven bonaerense de 20 años que acaba de ganar el Abierto de los Estados Unidos.

Nacido en una hermosa ciudad con serranías, hoy Juan Martín se erige como su sierra mayor, o como ya comúnmente lo llaman "La Torre de Tandil", ciudad ésta hacedora de constantes figuras del tenis, como Guillermo Pérez Roldán, Mariano Zabaleta, Juan Mónaco etc. y la zona de influencia, que diera en Mar del Plata al gran Guillermo Vilas, que hace 33 años ganara por primera vez el US Open junto a Gabriela Sabatini que lo logró hace 19 años.

Cabe destacar también la labor que cumple silenciosamente el equipo de preparadores que acompañan y asesoran en su carrera a Juan Martín, convirtiéndolo hoy en uno de los top-ten, vaya este reconocimiento a su responsable, el entrenador Franco Davin, otro bonaerense nacido en Pehuajó hace 39 años, destacado también ex -tenista.

Siempre he destacado la importancia de las prácticas deportivas en todas sus expresiones y hoy al ver estos resultados en jóvenes como Juan Martín, de tan solo 20 años, mucho más creo en ello, como así también en la labor que realizan los clubes barriales, en este caso en particular, del "Club Independiente de Tandil" que, de la mano del profesor Marcelo "Negro" Gomez, quien al dejar la practica activa del tenis, se inspiró en el proyecto realizado por el Club Náutico de Mar del Plata, que en la década del 60 trajo desde Rosario al Profesor Felipe Locicero, peluquero de profesión, profesor de tenis por amor, quien se puso a trabajar en una futura escuela de tenis y tuvo la suerte de poder trabajar con, para ese entonces un desconocido, un diamante en bruto que se llamaba Guillermo Vilas, el que luego, de la mano de Ion Tiriac, llegar a ser uno de tres top ten de la época, junto a Jimmy Connors y Bjorn Born.

Es interesante mencionar, que cuando el Club Náutico Mar del Plata, comenzó su trabajo bajo la dirección del Profesor Felipe Locicero, practicaban activamente tenis aproximadamente 10.000 personas, hoy en día esa cifra esta calculada en nuestro país en unas 10.000.000 de personas, vaya pues el reconocimiento a este club, a ese querido entrenador y a ese diamante en bruto que luego se convirtiera en el gran campeón y por que no decirlo en el principal hacedor que hoy el tenis sea un deporte popular para todos los argentinos.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



Hoy el Club Independiente de Tandil, y Marcelo "Negro" Gomez, empiezan a recoger el fruto del trabajo anónimo, serio y perseverante que realizan, los clubes y/o entidades deportivas del país, mañana serán otras instituciones y otros profesores, por eso bienvenidos sean y merecedores son de tantos halagos y del reconocimiento unánime de quienes, no solo tenemos que legislar sobre la materia, si no que también debemos alentar permanentemente su difusión.

Por todo lo expuesto y para los todos antes mencionados junto a Juan Martín del Potro este merecido homenaje en este proyecto de beneplácito y reconocimiento por lo cual pido a los señores diputados me acompañen con su voto.-

DANIEL JOSÉ RODRIGUEZ
Diputado Provincial
F.P.V.
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.